

Rubén acusa a PRG querer pasar 'gato por liebre' proyecto minero

Por José A. Purcell
Redactor — EL VOCERO

El senador Rubén Berríos Martínez, presidente del Partido Independentista, acusó el viernes al gobernador Pedro Rosselló de "querer pasar gato por liebre" cuando acude a Adjuntas para convertir en ley el proyecto minero aprobado por el Senado, bajo la pretensión de que la medida prohíbe la explotación minera en el área de Adjuntas y Utuado.

Dijo Berríos que Rosselló pretende hacer creer al pueblo que se ha prohibido la explotación minera cuando eso es totalmente falso. "Aparentemente" dijo el sena-

dor, "el Gobernador no ha leído o no entiende lo que dispone el proyecto de las minas". El proyecto aprobado prohíbe la explotación minera por el método de cielo abierto pero nada señala sobre el sistema de explotación por túneles u otras técnicas que se desarrollen. Dijo Rubén que sometió unas enmiendas al proyecto para establecer definitivamente no otorgar, bajo ningún concepto, permisos de exploración y explotación de sustancias metalíferas. Las enmiendas fueron derrotadas por lo que se aprobó el proyecto de marras que sólo restringe la explotación de cielo abierto.

El senador Berríos arremetió contra el
(Pasa a la Pág. 39)

Rubén...

(Viene de la Pág. 5)

Primer Ejecutivo por entender que aprovecha el "issue" para presentarse al área de posible explotación para firmar una ley que limita un poco las operaciones mineras para surgir como el "salvador" del pueblo. Sin embargo, agregó Berríos Martínez, "tenemos que advertir a ese pueblo que el proyecto no protege totalmente y quedan brechas por donde las empresas mineras se pueden colar".

El senador estuvo acompañado de varios miembros de la Juventud Independentista que auspician el próximo martes 4 de julio, una marcha a llevarse a cabo en Adjuntas a las 10:00 A.M. El presidente de la organización ju-

venil, el viequense Vance Thomas, señaló que es deber de la juventud puertorriqueña respaldar el movimiento antiminas porque corresponde a los jóvenes de ahora proteger nuestra isla como lo hicieron nuestros antepasados. No podemos permitir que ocurran en Puerto Rico los desastres ecológicos desatados en Colorado y Africa del Sur con las explotaciones de cielo abierto.

Dijo Thomas que el lugar de reunión será en la entrada al pueblo procedente de Utuado. De ahí partirán en marcha hasta la plaza donde se celebrará una actividad patriótica ambientalista.